



**5 Pièces**

**186 m<sup>2</sup>**

**Réf. W-02T6JJ**

**25 000 €**

**Paris 8<sup>Eme</sup>**

**Appartement à louer (75008)**

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

\*\*\* Location courte durée \*\*\*Avenue Montaigne- Au cœur du Triangle d'Or. Idéalement situé en face de l'hôtel Plaza Athénée, en plein cœur de la prestigieuse avenue Montaigne et de ses boutiques de luxe, ses grandes maisons de la haute couture et ses restaurants. A proximité des Champs-Élysées, de l'ave George V et du quai, un quartier dynamique rayonnant à l'international. Proche des transports et commerces de proximité: métro Alma-Marceau (ligne 9, 1).Engel&Völkers vous offre une location en courte durée, situé au 4ème étage avec ascenseur d'un immeuble de grand standing datant de 1960 avec ...

\*\*\* Short Term Rental + Olympics \*\*\*Avenue Montaigne- The heart of the Golden Triangle.Ideally situated opposite thePlaza Athénée hotel, in the heart of the prestigious avenue Montaigne amidst its luxury boutiques, designer fashion houses and upscale restaurants. Close to the Champs-Élysée, and Ave George V and the banks of the Seine river, a dynamic international quarter. Close to transports, shopping and metro Alma-Marceau (lines 1, 9).Engel&Völkersoffers this lovely apartment on short term rent. Situated on the 4th floor with elevator in a high standing 1960s building with gardien and ...

**ENGEL&VOLKERS**

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

